

Die nächste Kommunalwahl schon im Blick

25.07.2022

Hohenthann. Vor Kurzem fand im Gasthaus Vilser die Jahreshauptversammlung der Freien Wähler Hohenthann statt. Ein Blick auf das vergangene Jahr und die Neuwahlen bildeten den Hauptteil des Abends.

Trotz hochsommerlicher Temperaturen konnte Vorsitzender Stefan Blechschmidt zahlreiche Mitglieder persönlich begrüßen. Besonders hieß er Landrat Peter Dreier mit Ehefrau Petra, Ehrenvorstand Sebastian Meier, den 1. Bürgermeister der Stadt Rottenburg, Alfred Holzner, sowie alle anwesenden Kreis- und Gemeinderäte willkommen. Nach der Begrüßung fand das Totengedenken statt, das von Sabine Kermer-Prelicz mit einem kleinen Gedicht umrahmt wurde.

Rückblick auf ein bewegendes Jahr

Im Anschluss trug Stefan Blechschmidt seinen Jahresbericht vor. Zum Einstieg ging er auf die aktuell weltweit vorherrschenden Krisen ein. Der Krieg in der Ukraine, die Energiekrise, die anhaltende Inflation und die immer noch vorherrschende Pandemie prägen aktuell auch das Vereinsleben, so der Vorsitzende. Niemand könne aktuell sagen, wie es in den nächsten Monaten weitergeht. Leider sei auch das vergangene Vereinsjahr wieder von Corona geprägt gewesen und es konnten nicht alle Veranstaltungen wie geplant umgesetzt werden. Ein Beispiel dafür war das Weinfest, das dieses Mal als Weinfest „dahoam“ angeboten wurde. „Diese neue Variante“, so der Vorsitzende, „war ein voller Erfolg und wurde von den Bürgern sehr gut angenommen.“ Auch die Teilnahme am Ferienprogramm sowie die Unterstützung bei der Errichtung einer Pump Track-Anlage waren wichtige Vorhaben im vergangenen Vereinsjahr. Leider musste die Seniorenweihnachtsfeier aufgrund Corona erneut abgesagt werden. „Aber auch hierzu planen wir eine mögliche Alternative, um unseren Senioren eine Freude zu bereiten“, so Stefan Blechschmidt. Auf diesen Rückblick folgte der Bericht des Kassiers Erich Vilser, der den anwesenden einen positiven Kassenbestand bestätigte.

Neue Vorstandschaft gewählt

Anschließend fanden die Neuwahlen statt. 1. Bürgermeister Alfred Holzner übernahm den Wahlvorstand und bedankte sich für die Einladung zur Jahreshauptversammlung. Die durchgeführte Wahl brachte folgendes Ergebnis: 1. Vorsitzender Stefan Blechschmidt, 2. Vorsitzender Rudi Zieglmayer, Kassier: Erich Vilser, Schriftführerin: Marianne Irlbeck. Als Beisitzer wurden gewählt: Monika Blechschmidt, Erwin Irlbeck, Werner Müller, Simon Wieser, Manfred Dichtl, Andreas Kellerer. Stefan Blechschmidt bedankte sich im Anschluss für das Vertrauen und bei den scheidenden Mitgliedern der Vorstandschaft für ihr Engagement der vergangenen Jahre.

Mit einem kleinen Ausblick wandte der Vorsitzende sich am Ende des Abends den Zukunftsthemen der Freien Wähler Hohenthann zu. Sei es die Pflege des Kreisverkehrs in Weihenstephan, das alljährliche Ferienprogramm oder die Veranstaltungen wie Weinfest und Seniorenweihnachtsfeier. Zukünftig noch mehr wolle man in die Jugendarbeit investieren. „Sie sind unsere Zukunft und die Zukunft unserer Gemeinde Hohenthann“, so Stefan Blechschmidt. Ebenso müsse man sich jetzt bereits auf die nächste Kommunalwahl im Jahr 2026 vorbereiten und mit einem starken Team ins Rennen gehen. Dies sei ein klarer Anspruch der Freien Wähler Hohenthann.